

*Hallo liebes Schulgespenst,*

ich kann mir gut vorstellen, dass es dir augenblicklich langweilig ist. Uns, Frau Schiller und mir, geht es genauso.

Wir haben zwar immer etwas zu tun, aber viel lieber als im Büro würden wir mit den Kindern lernen, singen, malen, lachen und Sport treiben.

Nun zu deinem Anliegen.

Es ist schön, wenn du einen richtigen Namen hast.

Immer nur Schulgespenst gerufen zu werden, ist nicht so toll.

Alle fünf Vorschläge sind prima.

Ich habe einen eindeutigen Favoriten:

**EMILOTTE VON KÄSTNERSCHRECK.**

Es wäre schön, wenn wir dich in Zukunft so rufen könnten.

Meine Genehmigung hast du.

Frau Schiller findet diesen Namen auch toll.

Ich wünsche dir alles Gute. Und denke daran, dass man bei einer Namensgebung natürlich auch eine richtige Party mit seinen Freunden feiern kann. In der jetzigen Zeit muss die zwar sehr klein ausfallen, aber mit zwei / drei Lieblingsgespensterfreunden ist das möglich, denn die Schule ist ja sehr groß.

Also dann liebes Gespenst, lass es dir gut gehen.

*Bis bald, Frau König*